

Dotty Hazel

# De l'origine de l'humanité à Jésus de Nazareth





## Où sommes-nous dans l'Univers ?

### Pourquoi ?

### Quel est le but de l'Existence ?

Ces vastes questions ont occupé le mental de l'homme depuis la nuit des temps, et à plusieurs reprises des réponses lui furent apportées.

La majeure partie de ces réponses a totalement disparue de la mémoire humaine ; Certaines sont parvenues jusqu'à nos jours, mais tellement modifiées que l'humanité n'a pu en tirer le profit escompté : la connaissance de son Origine Divine et celle du But de son existence.

A l'aube de l'entrée dans un nouveau cycle qui voit se profiler le prochain paradigme, un ensemble de réponses et de nouvelles précisions lui sont fournies, et d'autres sont ravivées afin de faire progresser l'humanité dans la voie de la conscience de sa réalité.

Au cours de l'histoire de l'homme, certains événements sont venus troubler l'organisation prévue en faveur de sa progression spirituelle naturelle, de telle façon qu'elle fut retardée dans la réalisation de son objectif à savoir **découvrir et reconnaître sa Filiation Divine Originelle et évoluer en conscience spirituelle au sein de la matière jusqu'au terme lui ouvrant la possibilité de poursuivre sa réalisation dans les Royaumes Supérieurs.**

Des déviations, qui ne lui sont pas imputables en totalité, n'ont pas permis une évolution ascendante harmonieuse et ont occasionné des créations imaginaires tenaces ou des régressions qui ont séparé l'humanité de son but originel à différentes reprises.

Ces créations n'ont cependant pas été inutiles car elles ont permis d'épuiser l'expérience de la vie terrestre dans le concept séparatiste du bien et du mal.

Nous sommes proches aujourd'hui de plonger massivement au sein de cette nouvelle ère terrestre conduisant à **la réunion** des hommes et des femmes et à leur **réintégration** dans la Fraternité Universelle et Divine.

Le but de cet écrit est d'aider à l'ouverture et à l'élargissement de la conscience de l'humanité en retraçant, dans les grands traits, les faits réels qui l'ont conduit à la situation présente.

C'est dans cette perspective que sera levé le voile sur l'origine des croyances qui jalonnent son histoire et qui ont perturbé ou dévié une saine approche de la connaissance.

Certaines vérités révélées dans ce cadre peuvent apparaître inacceptables, voire fantastiques, pour l'esprit humain habitué à vivre dans une condition mentale limitée et il faudra pour la grande majorité d'entre eux, accepter d'ouvrir leur esprit en même temps que leur cœur pour pouvoir les recevoir en toute simplicité.

Pendant nous notons que cet effort d'adaptation est rapidement récompensé par la réalisation de la nature de Ce que nous sommes en vérité et par la découverte de la liberté individuelle et collective, qui émane de la correction et de l'abandon des doctrines erronées.

L'humanité est appelée maintenant à réunir ses composantes physique, mentale et spirituelle et à s'ajuster aux énergies universelles et cosmiques afin de se rallier à l'Univers Divin selon le plan établi pour sa réintégration.

Cette opportunité est un don de la Source pour répondre à la soif de Vérité, d'Amour et de Liberté spirituelle qui a été exprimée depuis la planète qu'il nous est maintenant possible d'étancher tous ensemble.

Je souhaite vivement que ce Livre (non exhaustif) apporte des éléments de réponses qui permettront à l'homme et à la femme de mieux se connaître. Il apportera également quelques indications sur les races et les lignées terrestres et des précisions inédites sur le contexte dans lequel s'est déroulé l'expérience humaine depuis son origine.

Vous allez recueillir des connaissances dont certaines vont vous sembler familières bien qu'elles ne le soient que très approximativement ; D'autres, vous laisseront un peu sous le choc dans un premier temps, mais les vérités simples qui sont révélées imprimeront en chacun les résonnances nécessaires à leur compréhension.

Les éléments repris dans cet ouvrage, conçu comme un tremplin vers

une connaissance plus étendue et une conscience élargie, ne représentent que la trame, et un pourcentage très restreint, des révélations approfondies qui sont offertes à l'humanité sur l'histoire véritable.

Ceux qui seront en mesure de faire l'effort d'abandonner leurs préjugés et leurs croyances erronées, qui se permettront de poser un regard neutre et personnel sur ce qui est éclairé, qui ne se précipiteront pas pour juger avant d'avoir pris le temps de s'informer intégralement, sont assurés de faire des découvertes tout à fait inouïes et réconfortantes sur eux-mêmes, sur leurs familles ou leurs lignées, sur l'histoire des religions, sur la planète et le vaste Univers qui nous entoure ainsi que sur les Créateurs et la Source de tout Ce qui Est.

Ils découvriront également comment sortir très simplement par le Don Divin, de leur condition mortelle d'être humain.

La seconde partie de l'ouvrage est consacrée plus précisément à rétablir dans la Vérité, les éléments de la vie en incarnation de Jésus de Nazareth, la nature exacte de son Evangile ainsi que les circonstances qui ont détourné son message et conduit à l'interprétation et à la compréhension limitées de Ses Enseignements.

Cet écrit ne représente environ qu'un dixième des connaissances de l'histoire humaine mise à sa disposition dans « LE LIVRE D'URANTIA » que l'on peut considérer comme la mémoire de l'humanité telle qu'elle peut en tirer profit à travers l'outil restreint qu'est le cerveau physique.

Les chercheurs de vérité qui souhaiteront approfondir leurs connaissances sur les sujets abordés pourront se référer directement au Livre source.



# **LIVRE I**

## **L'évolution depuis l'Origine**



# 1

## Notre Univers

Dans l'Univers, notre planète s'appelle URANTIA.

Elle appartient à un système solaire qui comprend d'autres planètes que nous connaissons bien.

Ce système solaire lui-même, avec de nombreux autres, s'inscrit dans un Système plus vaste du nom de SATANIA.

SATANIA est administré à partir de Sa Capitale : **Jerusem.**

L'ensemble de plusieurs Systèmes forme un Univers LOCAL ;

L'Univers Local de notre planète se nomme NEBADON, dont la Capitale est **Salvington.**

NEBADON appartient à la Constellation de NORLATIADECK dont la Capitale est **Edentia.**

NORLATIADECK appartient au Super-univers d'OVORTON, dont la Capitale est **Uversa.**

OVORTON est un des sept Super-univers évolutionnaires du temps et de l'espace, habités et organisés ;

Les sept Super-univers entourent l'Univers Central de HAVONA, qui est l'UNIVERS PARADISIAQUE dont la Capitale est **Divinington.**

Au centre de celui-ci se trouve l'Île de PARADIS, la Résidence Eternelle du Dieu Trinitaire, placée sous l'Autorité et le contrôle du Père Eternel.

L'ensemble, comprenant l'Île Paradisiaque, l'Univers de Havona, plus les sept Super-univers constitue le GRAND UNIVERS.

Le GRAND UNIVERS, plus les espaces encore non habités est nommé : le MAITRE UNIVERS.

Pour vous faire approcher l'immensité de l'Univers créé, sachez qu'un Univers Local comprend cent Constellations ; Chacune d'elles comprend

cent Systèmes de mondes habités et chacun des Systèmes comprend environ un millier de sphères habitées.

L'Île de Paradis est **la Source** de tous les mondes créés, et des mondes non encore créés.

**Tous les mondes ont été créés en vue d'être habités par des créatures évolutionnaires destinées à revenir vers leur Créateur en direction de l'Île du Paradis.**

EXTRAIT

## 2

### La Source des Univers : La Dèité

La Source de toutes créations animées ou non animées est TRINITAIRE.  
DIEU EST : trois personnalités indissociables et distinctes : Le Père ; Le Fils et L'Esprit-Mère de l'Univers ;

Ils forment par cette Trinité tout ce qui peut se concevoir d'Amour Infini, de vérité, de bonté, de beauté et de vies possibles ;

La Trinité Elle-même n'a pas de commencement, ni de fin.

Toutes Ses Créations ont un commencement mais n'ont pas de fin.

La Trinité ne se transforme jamais.

Le **Père Universel** exerce son Contrôle sur la Création.

Il la Préserve et la Soutient infiniment de son Amour.

Dans l'Univers, Il est connu comme **Source-Centre Première**.

Au Paradis ses Enfants l'appellent **Père**. Il est Esprit Universel, Vérité Eternelle, Réalité infinie et Personnalité Paternelle.

Le Père a engendré **le Fils Eternel**, EMMANUEL, qui est sa Représentation : le Verbe du Père.

Il a tous les attributs du Père en Omniscience, Omnipotence et Omniprésence spirituelle et IL traduit l'Amour du Père.

Il contient également en Lui : **l'Esprit-Mère Infini, Source Centre-troisième**. De l'Esprit-Mère, Il traduit la Miséricorde et L'Action.

Le Fils Incorpore le Père, plus sa particularité de **Fils Eternel**.

Il comprend à la fois leurs Personnalités distinctes et leurs Natures conjuguées et unifiées ;

IL est la **Source-Centre deuxième** de la Création.

Le Père Contrôle l'ensemble de la Création mais ne crée pas par Lui-même.

Le Premier Créateur Divin est le Fils Eternel.

De Lui, émanent les **Fils Créateurs des Univers** en accord et en collaboration avec l'Esprit-Mère Infini.

De par sa propre volonté, **l'Esprit-Mère** est fidèle à Dieu le Père et reconnaît son allégeance au Fils Père-Mère, le Fils Eternel.

C'est le **Conjoint-Action** appelé aussi **l'Acteur-Conjoint** de la Trinité.

L'Esprit-Mère possède les attributs de la Perfection de l'Amour du Père mais incline vers la Miséricorde du Fils.

Il crée des actes directement issus de la Bonté contenue dans l'Amour du Père et du Fils et de l'Amour de l'Un pour L'Autre qu'Il réunit en Lui-même, et qu'Il dispense envers leur commune Création.

**Les Trois Entités Divines Créent et se Co-Créent mutuellement. Elles sont éternellement liées et sont simultanément en UN.**

### 3

## Les Créateurs d'Univers

Nous avons effleuré la Nature de la Source Infinie et Eternelle de toute la Création et nous avons vu que la Source ne crée pas d'Univers par Elle-même ;

Le travail de création des Univers est celui des **Fils Créateurs Paradisiaques**.

Les Fils Créateurs Paradisiaques sont les Enfants émanés du Fils Eternel, Emmanuel.

Ce sont Eux qui Représentent la Source et qui Créent leur propre Univers, lorsqu'ils en ont acquis les compétences ;

*Dans tout l'Univers, sur tous les plans de vie et même au plus haut niveau divin, l'évolution des Êtres ne se fait pas sans effort ni apprentissage ;*

La Création, l'Organisation des Mondes, le Gouvernement des Univers suivent un **Ordre Divin**, constant.

Les premiers Fils Créateurs d'Emmanuel, se nomment tous « MIKAËL » suivi du nom de l'Univers qu'ils ont Créé avec leur Esprit-Associé (leur Esprit-Associé appelé aussi **Divine Ministre** étant une descendance de l'Esprit-Acteur ou Esprit-Mère de la Source, émanée en même temps que le Fils Créateur) ;

Notre Univers, Nebadon, a été créé par MIKAËL de NEBADON.

Mikael de Nebadon porte avec son Esprit-Associée le numéro : 611 121.

C'est l'ordre de Sa Naissance parmi tous les Fils Divins Emanés de la Source.

Leur nombre total est d'environ sept cent mille.

La toute Première Création conjointe d'un Fils Créateur et de la Divine Ministre est l'ETOILE DU MATIN.

Dans l'Univers de Nebadon, l'Etoile Radieuse du Matin s'appelle GABRIEL.

Elle est connue sur notre sphère comme l'**Archange Gabriel**.

Les Parents Etant parfaits en Nature et en potentiel Divin, cette perfection se retrouve chez Gabriel qui Possède, Réunit et Coordonne en Lui tous les Attributs de ses Parents Divins ;

Sa Sagesse et Sa Majesté sont uniques et Il est doté d'un très grand Pouvoir sur l'Univers Créé ;

Il Est le Chef Exécutif de Nebadon, et le Grand Administrateur.

Il Est également le Chef des Armées Célestes.

Son Eclat et l'étendue de son Savoir sont inimaginables pour un mortel.

Toutes ses Pensées et ses Actes représentent pleinement les Auteurs de Ses Jours.

Emmanuel, Appelé aussi, L'UNION DES JOURS, reste le **Consultant permanent**, aimant et discret pour l'avancement des l'Univers créés par ses Fils Créateurs.

D'autres Grands Êtres, tels LES FIDELES DES JOURS ont un rôle consultant dans la Constellation et sont en liaison permanente avec Emmanuel.

Gabriel, Lui, est assisté par le Père MELCHIZEDECH, Grand Maître en Sagesse et Directeur du Corps des Melchizedecks.

Celui-ci a la capacité d'assumer les Responsabilités de Gabriel en son absence ;

Gabriel, Lui, a la capacité d'assumer les Responsabilités de Mikael et de le Représenter lorsque Celui-ci est absent de son Quartier Général, à Divinington.

Les absences de Mikael sont Essentiellement dues à **ses Effusions** dans une partie de son Univers.

Tout Créateur d'Univers doit faire des expériences de vie dans la similitude de sa Création évolutionnaire ;

C'est cette expérience qui est appelée Effusion.

Les Effusions sont donc effectuées sur les différents niveaux d'évolution de ses créatures, à l'intérieur de son Univers et font partie de son Apprentissage Divin.

Le Fils Créateur d'Univers doit connaître, en les expérimentant par Lui-même, les trois différents plans de vie sur lesquels se déroule sa Création.

Ses Effusions se dérouleront donc sur les plans :

- spirituels,
- morontiels (matière spiritualisée)
- matériels (matière non divinement spiritualisée, tel l'homme évolutionnaire mortel).

Au sein de ces Effusions, Le Fils Créateur représente la Personnalité du Père et la Miséricorde de l'Amour de l'Esprit-Mère, quelque soit le niveau de la planète évoluant sur un de ces trois plans.

Le But des Effusions est de permettre au Fils Créateur d'acquérir la Connaissance complète de Ses Mondes Créés et à terme d'obtenir la Souveraineté Plénière sur son Univers.

Avant la réalisation totale de ses Effusions, l'Univers Créé par un Fils Créateur est également cogéré par le Père de la Source qui Le Supervise.

Au terme des Sept Effusions requises pour son succès, le Fils Créateur est nommé **MAITRE-FILS**.

La dernière des sept Effusions a lieu dans le monde le moins évolué de Sa Création, soit dans la similitude de l'homme mortel en incarnation, sur une des planètes matérielles.

Dans l'Univers de NEBADON, c'est URANTIA (la Terre) qui représente le théâtre de l'évolution de la créature la moins développée, l'homme mortel ;

Toutes les qualités de la Source sont présentes en le Fils Créateur et font de Lui **le Dieu** de son Univers Local ; Sa Beauté, sa Noblesse, sa Bonté et son Intelligence, sa Droiture, et la Grandeur de ses Talents Créatifs font que c'est une immense fête lorsqu'Il Est Personnellement Présent en Effusion sur une planète de son Univers Local.

Pour construire un Univers local, une myriade de Personnalités et d'Êtres non personnels sont nécessaires. Ils sont créés au fur et à mesure des Nécessités de la Création.

Le Fils Créateur Conçoit les Plans, la Politique et les Actes Administratifs de Sa Constellation.

A l'intérieur de la Constellation, le Gouvernement de chaque Système est assuré par **un Souverain\_Systémique**, et chaque planète en évolution bénéficie d'un **Prince Planétaire**, dès lors qu'elle est inscrite comme portant une vie humaine volitive (animée d'une volonté personnelle).

Cette qualité de la volition, est le premier caractère qui différencie la vie humaine d'avec l'existence proprement instinctive et limitée de l'animal.

Elle est la *base* de toute évolution possible vers l'accroissement de la conscience de Soi, puis de la conscience de sa Filialité Divine.

EXTRAIT

## 4

### Dieu et l'humain

Dieu Trinitaire est ESPRIT. Il est une Présence Spirituelle Universelle.

Il est invisible et cette invisibilité est une protection pour les créatures mortelles dont les dons spirituels sont potentiels et très limités. Même s'il voyait Dieu, un être non spirituellement développé ne pourrait le reconnaître.

Sa Perfection est infinie et constitue en Elle-même le Mystère Divin.

Dieu séjourne sans trêve dans le mental de ses créatures mortelles.

Dieu est perçu par les enfants mortels lorsqu'ils sont en mesure de connaître, en eux-mêmes et par le mental, sa Nature de bonté et de sagesse, ainsi que son Amour et sa Majesté.

– Lorsqu'un être humain aime, c'est un reflet de l'Amour Divin qu'il exprime.

– Lorsqu'un être humain déploie son esprit de sagesse, c'est la Sagesse de Dieu qu'il exprime.

– Lorsqu'un être humain accroît son esprit de coopération, c'est l'Esprit Divin qui se fait jour en lui et qui se réalise.

L'être humain vit dans un corps matériel, mais par lui-même le corps matériel n'inspire pas de qualités spirituelles.

Les réalités spirituelles de l'homme émergent à partir de son cœur qui est le centre des sentiments allié au mental qui lui, est le centre de la connaissance ;

L'homme qui existe sous une forme matérielle contient un esprit limité mais cet esprit limité possède les qualités pour reconnaître Dieu en lui ;

L'enveloppe charnelle de l'homme est destinée à lui permettre de franchir le pas vers cette connaissance de Dieu, à travers son expérience dans la chair.

**Le but de la vie expérientielle humaine, incarnée, est d'évoluer vers cette connaissance intime de Dieu.**

Il n'est pas possible pour l'homme mortel de connaître la totalité des

caractères divins, mais à tout moment, il lui est possible d'observer sa manifestation en lui et autour de lui.

Tous les hommes pourvus d'un mental sain (le mental est ici entendu comme capacité à se faire connaître et à connaître) et d'une conscience morale peuvent entrer en communion avec Dieu.

Cette parcelle divine qui existe en l'homme, une fois reconnue, peut croître, se développer et atteindre le but assigné à l'humanité.

Le but de l'humanité est de dépasser sa vision d'elle-même comme un corps fini et mortel et atteindre la conscience de l'Esprit Immortel que le Père a déposé en germe dans les humains.

L'homme part de son expérience animale dans l'existence et évolue vers une conscience spirituelle qui lui permet de transcender cette nature animale.

Le but de l'homme sur Terre est cette transcendance le conduisant à atteindre la reconnaissance de sa Filiation avec Dieu.

Approcher Dieu pour les êtres matériels est un long chemin de reconnaissance durant lequel ils s'approchent peu à peu du concept de la Divinité ;

Mais ce programme ne se met réellement à fonctionner que si l'homme le décide volontairement.

Le libre arbitre du choix est présent à tous les degrés d'évolution dans l'Univers.

Tous les systèmes, toutes les planètes ont été créés dans le but d'être habités par les enfants divins en évolution.

Toutes ne sont pas au même niveau d'évolution dans l'univers et la forme que prend la Filiation Divine est extrêmement variée.

Certaines planètes appartenant à notre Système local sont depuis longtemps des lieux où règnent la Paix Divine et la fraternité universelle : L'Existence de Dieu et Sa Manifestation y sont éclatantes et matérialisées.

Les habitants de ces sphères ont acquis leur passage à l'Eternité et vivent en accroissant leur connaissance du Divin, dans la sécurité de l'Amour de la Source. L'Amour et l'intelligence s'y développent sans cesse, et l'enthousiasme y est grand d'en apprendre toujours plus sur la Création, ses Lois, son Origine ainsi que sur les Personnalités des Créateurs de leur monde.

## 5

# La formation d'Urantia et l'apparition de la vie terrestre

A l'intérieur d'un système local qui comprend environ un millier de sphères habitées, il existe pour chaque groupe de dix planètes créées, une planète qui est réservée à l'expérimentation.

C'est en quelque sorte une planète consacrée à l'élaboration d'une nouvelle expérience de la Vie ;

Les neuf autres planètes ainsi que leurs habitants suivent des évolutions sur des critères déjà éprouvés et organisés.

Urantia est une de ces **planètes décimales**. Elle présente à cet égard des caractères d'évolution qui ont éclos de façon inattendue.

Examinons tout d'abord et très succinctement comment s'est formée notre planète :

Le système solaire dans lequel baigne Urantia a émergé d'une nébuleuse gazeuse qui au fil du temps se transforma en soleils et systèmes solaires.

C'est plus d'un million de soleils qui virent le jour à partir de ce nuage-mère de l'espace.

Dans l'Univers cette nébuleuse est nommée ANDRODONER.

Le soleil de notre système est répertorié sous le numéro : 1 013 572 parmi tous les soleils qui en ont été issus.

Urantia, comme toutes les planètes du système, a pris source à partir de la substance même du soleil. Une fois que la masse de notre soleil fut réalisée suite à de nombreuses transformations, il advint qu'un énorme corps céleste visiteur, connu sous le nom d'ANGONA, passa à proximité du soleil.

Sa gravité était telle que des parties de la matière solaire se détachèrent.

Le soleil exerçant lui aussi sa gravité sur ce corps céleste, ANGONA libera alors des gaz qui le composaient et qui vinrent se mêler à la substance solaire détachée.

Cette attraction mutuelle produisit, à une distance de ces deux sources, une sorte de renflement de matières mêlées, qui s'assemblèrent et se combinèrent.

Alors qu'ANGONA poursuivait sa route stellaire, cette masse de matières mixées et en mouvement s'organisa peu à peu en systèmes planétaires répondant à la gravité du soleil.

A la suite de tous ces processus et il y a environ un milliard d'années Urantia avait acquis sa forme physique. Elle était accompagnée d'un satellite, la LUNE.

Lorsqu'elle eut acquis sa forme physique, elle fut rattachée à l'Univers de Nebadon, dans la Constellation de Norlatiadek et incluse dans le système de Satania.

Les transformations sont permanentes dans l'Univers et cette nouvelle terre prit encore un temps considérable pour acquérir la possibilité d'héberger la Vie ; Lorsque les conditions semblèrent favorables, une Commission de Hautes Personnalités de Jerusem vint la visiter pour déterminer si les conditions propices à l'éclosion de la Vie pouvaient y être réunies ;

Après de très nombreuses années, en temps terrestre et après un grand nombre d'études, effectuées par des Spécialistes de l'Implantation de la Vie, un avis favorable a été transmis au Fils Créateur Mikael qui l'approuva et la planète Urantia fut acceptée comme nouveau support à la Vie.

C'était la soixantième expérience de cette nature dans le système de SATANIA.

Les Porteurs de Vie, spécialistes des nécessités pour l'éclosion de la Vie décidèrent après avoir étudié les éléments constitutifs de la sphère de partir du chlorure de sodium (du sel) comme bain pour cette nouvelle expérience de Vie sur Terre.

Il a fallu attendre encore des millions d'années (en temps terrestre) pour que les eaux de la planète puissent être adaptées à l'éclosion de la Vie dans le bain marin. Cinq cents millions d'années après son inscription sur les registres, Urantia reçut les premières implantations de germes.

La vie marine se développa dans les eaux saumâtres durant cent cinquante millions d'années.

Puis deux cent cinquante millions d'années supplémentaires furent